

En vérité, le chemin importe peu, la volonté d'arriver suffit à tout
Albert Camus

Son épouse Françoise **Sellem Cardinaux**, à Lausanne ;

Ses filles :

Emanuèle et son mari Frank Olivier **Juedt** et leur fille Nora, à Rüschlikon ;

Pascale et son compagnon Bruno **Dani**, à Lausanne ;

Ses frères et sœurs :

Jo, Sam, Léa, Daniel, Annie ;

Les familles parentes alliées et amies,

ont la grande tristesse de faire part du décès de

Charles SELLEM

survenu le 6 octobre 2021, dans sa 86^e année.

La cérémonie d'adieu aura lieu à la Chapelle St-Roch à Lausanne,
le vendredi 8 octobre, à 13 heures suivie de l'inhumation au cimetière
du Bois-de-Vaux.

Nos chaleureux remerciements vont au Dr Nicolas Vallelian, à l'unité de
cardiologie du CHUV ainsi qu'au CMS d'Ouchy.

Adresse de la famille : chemin de la Joliette 5, 1006 **Lausanne**.

La pensée d'un homme est avant tout sa nostalgie
Albert Camus/ Le Mythe de Sisyphe